

<<金融英语口语>>

图书基本信息

书名：<<金融英语口语>>

13位ISBN编号：9787560013305

10位ISBN编号：7560013309

出版时间：1998-08

出版时间：外语教学与研究出版社

作者：周丽娟

页数：250

字数：169000

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

## <<金融英语口语>>

### 内容概要

为了适应当前经济形势发展的需要，我们特意编写了这本《金融英语口语》。

本书致力于培养金融专业的学生及从业人员良好的口头交际习惯。

为此我们从一开始就用常用的一般疑问句和特殊疑问句一问一答，以培养他们能用简单而正确的英语来提问和回答问题的能力。

然后我们编写了36个情景对话，内容从数与数字、货币、开立帐户等到更广泛的保险、银行业、证券、房地产及计算机等方面，由易到难，循序渐进。

此外，我们结合我国具体情况，特地编写了有关两个经济特区情况的对话。

本书配有录音带，由北京外国语大学外籍教师朗读。

书籍目录

Part One Making Questions 1.IS 2.ARE 3.DO 4.DOES 5.DID 6.HAVE/HAS 7.SHALL 8.WILL 9.WOULD  
10.MAY 11.CAN 12.COULD 13.WHAT 14.HOW 15.WHICH 16.WHEN 17.WHERE 18.WHY 19.WHO  
20.WHOSE Part Two Situation dialogues 1.Digits or Numbers 2.How to Process Numbers 3.Current Currencies  
4.Money(1) 5.Money(2) 6.Time Deposit 7.Cashing a Check or Remittance from Abroad 8.Opening a Current  
Account 9.Finacial Managemment 10.A Costly Mistake in Accounting 11.Cost Accounting 12.Cash and Its  
Control 13.A Problem in Cash Management 14.Auction 15.The New district of Pudong in Shanghai 16.Special  
Economic Zones in China 17.Insurance of Social Security 18.Insurance 19.Buy, Build, or Lease 20.A Real Estate  
Prurchase 21.Sock Market(1) 22.Sock Market(2) 23.Hedging 24.Futures 25.Currency Option(1) 26.Currency  
Option(2) 27.'Computer' or 'Electronic Brain'?(1) 28.'Computer' or 'Electronic Brain'?(2) 29.The International  
Monetary System 30.Exchange Rates Cause Budgeting Problems 31.Foreign Exchange 32.The History of Banking  
in the West 33.Bank Organization 34.Bank Performance(1) 35.Bank performance(2) 36.Trade Finance Part Three  
Translation for Reference 第一部分 第二部分

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>